



Leistung

Jahrmarkt, Weihnachtsmarkt und das große Narrentreffen war eine grandiose Leistung aller Beteiligten. Die Stadtverwaltung hat gezeigt, dass sie flexibel und zielorientiert mit den Veranstaltern zusammen arbeitet, um unseren Gästen und uns Lindauern tolle Feste zu bieten. Sicher gibt es hier und da kleine Verbesserungen an denen noch gearbeitet werden muss wie z. B. hohe Lärmbelästigung und WC-Anlagen. Ich bin davon überzeugt, dass die kommenden Großveranstaltungen genauso erfolgreich gelingen werden. Lindau ist auf einem sehr guten Weg, weiter so!

Roland Manz
FW Lindau